

Con 14 funcionarios, la Central de Esterilización juega un papel vital en la labor del establecimiento

Más de 22 mil instrumentos quirúrgicos se han esterilizado este año en el Hospital de Natales



Cada diez de abril se conmemora el Día Internacional de las Ciencias de la Esterilización, una fecha para reconocer y promover la importancia de esta profesión a nivel mundial. Esta fecha busca destacar el papel crucial de los técnicos y profesionales en esterilización, quienes aseguran la seguridad en los procedimientos médicos al prevenir infecciones y garantizar que los materiales utilizados sean libres de contaminantes.

Desde inicios de este año 2025, el equipo de Esterilización del Hospital Dr. Augusto Essmann Burgos

ha procesado más de 22 mil instrumentos quirúrgicos, cumpliendo con rigurosos protocolos de limpieza, desinfección, empaquetado y esterilización.

La enfermera clínica del servicio, Javiera Villena, explicó que “cada elemento esterilizado pasa por estrictos controles, porque entendemos que detrás de cada pinza o bandeja, hay un paciente que merece una atención segura y de calidad”.

Por su parte, la subdirectora (s) de Gestión del Cuidado de Enfermería, Ana Delgado, señaló que

“este es un trabajo que no siempre se ve, pero que es esencial para que todo funcione correctamente. Sin una adecuada esterilización, no podríamos realizar procedimientos seguros”, aseguró, destacando también el compromiso y profesionalismo de quienes componen el servicio.

Al recordar esta fecha el Hospital de Natales destaca la entrega y dedicación de los funcionarios y funcionarias que día a día garantizan condiciones óptimas para la atención segura de los usuarios.